

ACTUALITÉ : AVEYRON

Vendredi 29 novembre 2024

Villefranche-de-Rouergue. Lycée Beauregard. La Compagnie Le Trimaran sensibilise les élèves



La Compagnie Le Trimaran, spécialisée dans les spectacles interactifs à visée éducative, sera à Villefranche-de-Rouergue ce vendredi 29 novembre. Elle y présentera son œuvre "Graine de Supporters", un spectacle conçu pour sensibiliser les jeunes aux comportements discriminatoires, notamment le racisme, l'antisémitisme et l'homophobie. La représentation se tiendra au Lycée Beauregard de 13 h 50 à 15 h 50.

Cette initiative s'inscrit dans une démarche de sensibilisation visant à rappeler aux élèves les valeurs essentielles de respect et de vivre-ensemble. Par une approche interactive et pédagogique, la troupe espère susciter une réflexion constructive chez les jeunes spectateurs. Ce projet est soutenu par des partenaires institutionnels et associatifs tels que le Ministère des Sports, la DILCRAH (Délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT), l'UNFP (Union nationale des footballeurs professionnels) et le conseil régional d'Occitanie.